



Communiqué de presse

Décembre 2025

L'Île Maurice en décembre : la magie d'un Noël tropical

Décembre marque le début de l'été mauricien, une période à la fois vibrante, chaleureuse et festive, lorsque l'île se transforme en un paradis tropical.



Les journées sont rythmées par le soleil, la mer turquoise et les activités de plein air. Cette période permet également de découvrir la richesse culturelle de l'île, ses marchés locaux, les saveurs exotiques des spécialités mauriciennes et les traditions festives.

Décembre est aussi la pleine saison des flamboyants en fleurs, qui ajoutent un éclat coloré aux paysages et renforcent la magie d'un Noël tropical.

L'Île Maurice à Noël : une expérience inoubliable

Randonner en pleine nature

En décembre, la végétation mauricienne est luxuriante et les paysages spectaculaires, offrant un cadre idéal pour des aventures accessibles à toute la famille. Les randonnées de l'île permettent de découvrir la diversité des reliefs et des panoramas ainsi que la richesse de la faune et la flore.

- **Le Morne Brabant** : emblématique et classé au patrimoine mondial de l'UNESCO, ce sommet offre une vue panoramique sur le lagon et les plages environnantes.
- **Les Gorges de Rivière Noire** : sentiers ombragés, cascades et observation de la faune et de la flore locales.
- **Les Sept Cascades** : au centre de l'île, ce sentier offre des piscines naturelles et des chutes d'eau spectaculaires.
- **Le Pouce** : randonnée modérée et idéale pour les familles, ce sommet offre une vue imprenable sur Port Louis et le nord de l'île.

Sortir en bateau sur le lagon ou au large

Croisière en catamaran au coucher du soleil ou sortie à la journée en speed boat, décembre est aussi le moment parfait pour profiter des sorties en mer et des activités nautiques :

- **Île aux Cerfs** : incontournable pour les familles, cette île paradisiaque propose des plages de sable blanc, des eaux turquoise et des activités comme le kayak, la planche à voile ou simplement un pique-nique au bord du lagon.
- **Les îles du nord – Gabriel et île Plate** : une excursion en bateau pour découvrir des criques isolées et des plages désertes, avec une session de snorkeling au Coin de Mire, idéal pour observer poissons tropicaux et coraux colorés.
- **Île aux Bénitiers** : réputée pour ses dauphins et ses fonds marins exceptionnels, cette sortie combine baignade et snorkeling.

Nager avec les dauphins

Au large de Tamarin ou de Rivière Noire, des sorties guidées permettent d'observer les dauphins dans leur habitat naturel, dans le respect des règles d'approche responsable. L'expérience peut se prolonger par des observations de baleines et de cachalots en saison.

Plonger ou pratiquer le snorkeling

Décembre est idéal pour explorer les merveilles sous-marines de l'île Maurice avec une eau à environ 27°C et une visibilité exceptionnelle. On y observe poissons tropicaux, coraux multiformes, tortues et raies.

Les spots incontournables incluent l'Île aux Cerfs, l'Île aux Bénitiers et les îles du nord comme Gabriel et île Plate, où le snorkeling se combine souvent à une sortie en bateau vers des criques isolées et plages désertes.

Pour les amateurs de plongée en bouteille, vous pourrez découvrir épaves et jardins de corail foisonnants, révélant la biodiversité exceptionnelle de l'océan Indien.



Visiter les marchés de Noël



L'île s'anime toute l'année avec ses marchés traditionnels mais certaines villes touristiques organisent des marchés de Noël (Rivière Noire, Cascavelle, etc.).

Marchés artisanaux, stands colorés, animations et dégustations locales offrent une ambiance conviviale et festive.

À découvrir : le Marché d'Anbalaba, véritable célébration du savoir-faire mauricien : artisans et créateurs locaux y présentent bijoux, objets de décoration, produits du terroir et créations artistiques.

Pour les familles, le domaine propose également un marché de Noël spécialement pensé pour les enfants, avec

jeux et activités ludiques.

Organiser un pique-nique sur la plage

Des endroits calmes et paradisiaques comme La Prairie, la plage du Morne, Belle Mare ou les extrémités de Trou aux Biches se prêtent parfaitement à l'art du pique-nique mauricien : faratas, samoussas, fruits frais... Les plages invitent à profiter des eaux chaudes du lagon et à se prélasser sur le sable fin, offrant une alternative originale au repas traditionnel de Noël.

Noël est l'une des meilleures périodes pour visiter l'île Maurice.
C'est un mois lumineux et dynamique, exactement l'ambiance qu'on imagine pour des fêtes de fin d'année sous les tropiques.

Hébergements d'exception et conciergerie sur-mesure



Le Domaine d'Anbalaba propose des villas et des appartements d'exception au cœur du sud-ouest de l'île Maurice. Ces hébergements haut de gamme, spacieux et avec piscine, sont parfaitement adaptés aux familles. Ils offrent une vue sur le lagon et un jardin privé et accueillent 6 personnes ou plus.

Une conciergerie prend en charge tous les détails pour que les vacanciers puissent profiter pleinement de leur séjour. Services personnalisés, excursions, activités nautiques, chef privé.

Chaque séjour inclut également un carnet de voyage numérique, sous forme d'application mobile, donnant accès à des informations pratiques et recommandations dans toute l'île.

À propos du Domaine d'Anbalaba : Le Domaine d'Anbalaba est le nouveau lieu de vie développé pour les investisseurs étrangers et les acquéreurs mauriciens dans le sud de l'île Maurice. Il est le seul programme immobilier de l'île à être intégré dans un village de pêcheurs et propose à la vente des villas, des appartements et des terrains à bâtir. Il offre plusieurs infrastructures touristiques comme un écolodge, un spa, un restaurant, etc. Acteur engagé, le Domaine d'Anbalaba œuvre pour le développement économique et social de Baie du Cap à travers sa fondation ASC et travaille avec des architectes et paysagistes à la conservation de la nature tropicale endémique pour préserver l'écosystème de la région.

Contact Presse : Alison Gorrity - 0670739479 - alison.gorrity@anbalaba.com - www.anbalaba.com